

ZONE

Dukung Pembangunan Berkelanjutan, PT Semen Tonasa Terima Penghargaan dari Bupati Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.ZONE.CO.ID

Feb 13, 2025 - 18:13



Dukung Pembangunan Berkelanjutan, PT Semen Tonasa Terima Penghargaan dari Bupati Pangkep

PANGKEP - PT Semen Tonasa kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung pembangunan daerah, kali ini melalui penghargaan yang diterima langsung dari Pemerintah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep). Penghargaan tersebut diberikan pada acara puncak perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-65 Kabupaten Pangkep yang berlangsung meriah di Gedung DPRD Pangkep, Rabu (12/2/2025).

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau, menyerahkan penghargaan kepada tokoh masyarakat serta perusahaan berpengaruh, terutama kepada PT Semen Tonasa, sebagai bentuk apresiasi terhadap kontribusi besar dalam pembangunan daerah. Penghargaan ini diberikan atas peran aktif PT Semen Tonasa sebagai wajib pajak mineral bukan logam dan batuan, yang berkontribusi pada penerimaan pajak dan retribusi daerah sebagai pilar utama pembangunan Kabupaten Pangkep.

"Penghargaan ini merupakan bentuk penghormatan atas dedikasi PT Semen Tonasa dalam mendukung pembangunan daerah. Kami berharap semangat kolaborasi ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi kemajuan Kabupaten Pangkep," ujar Bupati Muhammad Yusran Lalogau dalam sambutannya.

PT Semen Tonasa dianugerahi Penghargaan Teladan sebagai pengakuan atas komitmennya dalam berkontribusi melalui pajak daerah, yang sangat penting dalam meningkatkan kualitas infrastruktur dan pelayanan publik di Kabupaten Pangkep.

Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya atas penghargaan yang diberikan oleh Pemkab Pangkep. Ia juga menegaskan, "Sebagai bagian dari masyarakat Pangkep dan Sulawesi Selatan, kami di PT Semen Tonasa berkomitmen untuk terus mendukung berbagai program Pemerintah yang relevan dengan bisnis kami. Kami berharap, melalui sinergi ini, kita bersama-sama dapat menciptakan kemajuan yang berkelanjutan bagi kesejahteraan masyarakat."

Asruddin juga menambahkan bahwa hubungan baik yang telah terjalin antara PT Semen Tonasa dan pemerintah akan terus dijaga dan diperkuat ke depannya, seiring dengan upaya untuk terus mendorong pembangunan yang inklusif dan berkelanjutan di daerah.

Dengan penghargaan ini, PT Semen Tonasa tidak hanya menunjukkan keberhasilannya sebagai perusahaan yang profesional, tetapi juga sebagai mitra strategis yang peduli terhadap kemajuan dan kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasionalnya. (Sabri)